
第 3回 夕張市学校運営協議会 議事録 

                            平成 31年 3月 4日（月） 

                        夕張市立夕張中学校 ２階多目的室 

                        午後 6時開始 

出席者 立花主幹 鎌田・高木ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 

    幼稚園部会：齋藤，松田，宮越，小林，新田，渡邊 

    小学校部会：米本，細川，外尾，簑島，西田，谷口，岩野，宮岡，松本，有村 

    中学校部会：橋本，酒井，松平，小林，多喜，藤井，高橋，南部 

 

 

【会長あいさつ】 

 早いもので，この学校運営協議会発足してから１年がたとうとしております。各委員の皆

さんのご協力によりまして，自分としては何とか会長職を務めることができました。改めて

感謝申し上げます。 

 常々私が皆さんに申している通り，この会に，一気にあれもこれもということを望むので

はなくて，着実に毎年１件，２件と事業を増やしていって，その結果，経年後に立派な組織・

会になっていけばいいかなと思っておりますので，そういう考え方でとり進めていこうと

思っておりますので，よろしくお願いしたいと思います。 

 今年度新規事業，資料にある通り「クリーン day」のとりくみと「家庭学習強化週間」が

新規事業として立ち上がっております。来年度以降もこの事業が定着すればと考えており

ます。 

 

【報告事項】  

(1) 会務報告：提案の通り承認 

 

【協議事項】 

(1)今年度の部会活動について 

 ◇幼稚園部会  

   ４月当初第１回の部会を開催。その中で幼稚園教育の担う課題というこ

とで，遊びを中心とした知的活動の推進ということで承認された。 

   その中で，地域として何ができるかということを話し合ってきた。一つ

は英語の通訳ということで地域の方の人材を活用できた。２学期になって



「ファミ・スタ」の取組を行った。初めてのことでとまどいもあったが，

父母の方と一緒に，幼稚園で培う「知的活動」ということを念頭に置いて 

  家庭において工夫して取り組んでいただいた。第２回目は幅広くなって，

感想も親子ですることが増えた・広がっていったというものが増えた。 

   来年度の課題は，音楽発表会での保育園との合同開催に向けて少しずつ

準備を進め，是非実行したいと考えている。（実現にあたっては，①金銭

的な問題，交通の問題等，学校運営協議会の中で検討していきたい。） 

     質疑・意見…特になし 

 

◇小学校部会 ～別紙「第３回夕張市学校運営協議会資料」参照 

質疑・意見…特になし 

 

◇中学校部会 ～別紙「夕張市学校運営協議会 中学校部会」参照 

質疑・意見 

   Q：学校評価アンケートについて 

     教職員の評価の所で，「あまり」，「不十分」についている箇所があ 

     るが，どんな所でそう判断したのか聞いてみたい。 

    A：「チーム夕中で取り組む」という枕詞がついている。つまり，組織的

に学校全体で取り組むという部分で，個々の先生方はやっていたけ

れど，学校全体としては不十分だったのでは，という判断がなされ

たものと考える。 

 

(2)来年度の夕張市学校運営協議会活動について 

   ・今年度の総括（夕張市学校運営協議会委員アンケート）…別紙参照 

   ・来年度への展望…別紙参照 

 

【全体を通して】…特になし 

【今後の日程】…提案通り 


